

Los archiveros y bibliotecarios denuncian ante las instituciones la precariedad de su profesión

Agrupados en la asociación Aldee, piden un rol más destacado en la actual sociedad

David García Bilbao

UN GRUPO de profesionales de la asociación vasca de bibliotecarios, archiveros y documentalistas (Aldee), que agrupa a más de 500 trabajadores, presentó ayer un completo dossier, "La información y la documentación en Euskadi: análisis del perfil profesional", en el que muestran la situación de precariedad que viven los profesionales de este sector.

El documento recoge seis informes y un manifiesto surgido del «descontento de un grupo diverso de profesionales, en torno a la situación de la profesión en Euskadi, tanto en el ámbito público como en el privado», aclaró Eduardo Uriarte, coordinador del grupo por el perfil profesional.

El colectivo denuncia que gran parte de los bibliotecarios de centros públicos tienen que soportar modalidades de contratación «en la que ofrecen niveles salariales y fórmulas de contratación muy precarias que nada tienen que ver con la cualificación técnica que se les pide», explica Eduardo Uriarte. Por ello, ven necesario un cambio, «ser un poco pulga» y acudir a la Administración, departamentos de



Los bibliotecarios y archiveros se quejan de la precariedad de su empleo. J.B.

«Nos ofrecen salarios y contratos precarios nada parejos a nuestra cualificación»

Eduardo Uriarte
Miembro de la asociación Aldee

Cultura de las diputaciones, Gobierno Vasco y ayuntamientos por ser los que tiene competencias en este área.

A través de los informes presentados, los bibliotecarios, documentalistas y archivistas quieren propiciar un debate interno sobre cuál es su labor, que

deben hacer y qué mínimos tienen que cumplir y exigir a los demás para que se tenga en consideración su trabajo. En particular, por los cambios sufridos con la llegada de las nuevas tecnologías y la automatización de catálogos y documentos.

En este sentido, según Eduardo Uriarte, «en la CAPV no se nos ha tenido en cuenta a los archiveros y bibliotecarios municipales, porque podemos aportar y ayudar a que todos aprovechemos mejor la sociedad de la información y del conocimiento» en la que estamos inmersos. Piden asumir un rol más importante en la sociedad, que hasta ahora, creen, les ha sido negado.